Fecha: 04-11-2024

Medio: El Mercurio de Calama Supl.: El Mercurio de Calama

Título: Hallan cuerpo momificado en ruta B-145, cerca de Chiu Chiu

Noticia general

2.400 Tiraje: Lectoría: 7.200

Favorabilidad: No Definida

Hallan cuerpo momificado en ruta B-145, cerca de Chiu Chiu

Pág.: 3 Cm2: 303,2

INVESTIGACIÓN. Arqueólogos realizan trabajos y encontraron un cuerpo cuya data de muerte en primera instancia sería desde los ocho meses a un año.

Willy Briceño Romero

redaccion@mercuriocalama.cl

n equipo de arqueólogos pertenecientes a una casa de estudios superiores de la Región de Antofagasta, que desarrollaba diferentes trabajos investigativos patrimoniales en terreno destinados a recuperar vestigios de culturas ancestrales que residieron en la provincia El Loa, efectuaron el hallazgo de un cuerpo sin vida de un hombre momificado en el sector ubicado en el kilómetro 35 de la ruta B-145, al interior de la localidad de Chiu Chiu.

La situación fue denunciada en primera instancia a los carabineros del Retén Fronterizo de Inacaliri dependiente de la Primera Comisaría de Calama, que se encuentra ubicado a 130 kilómetros al oriente de capital de la provincia El Loa, y a 7 kilómetros de la línea divisoria con Bolivia.

Posteriormente, el juez de turno determinó que las pericias respectivas fueran desarrolladas por el personal especializado de la Agrupación de Homicidios de la Policía de Investigaciones (PDI) de Calama, en conjunto con los funcionarios del Laboratorio de Criminalística (Lacrim) de la PDI, que se trata de una unidad que apoya las investigaciones poli-



EFECTIVOS ESPECIALIZADOS DE LA PDI DE CALAMA Y DE ANTOFAGASTA ASUMIERON PERICIAS INVESTIGATIVAS.

ciales con técnicas y conocimientos científicos.

ECOH

Además, de integrantes de la unidad especializada del Equipo de Crimen Organizado y Homicidios (ECOH), un grupo especializado dependiente del Ministerio Público de Chile que investiga crímenes organizados y homicidios, a petición de la Fiscalía de Antofagasta.

Cabe señalar, que en primera instancia, al conocerse el hallazgo de este cuerpo sin vida, dadas las características de

la zona desértica se pensó que podría ser los restos de Kurt Martinson García, que este mes cumplirá una década desde su desaparición el 24 de noviembre de 2024 en la comuna de San Pedro de Atacama-

Asimismo, como también que podrían ser del albañil de la localidad de Chiu Chiu de la comuna de Calama, Alexander Acha Alfons, a quien se le perdió el rastro el 23 de julio de este año, y cuya familia continúa la búsqueda por diferentes áreas de la provincia El Loa.

Pero, con el paso de las horas, se estableció que este cuerpo momificado contaba con una data de muerte aproximadamente de entre ocho meses a un año, considerando la posibilidad de que se tratará de un "chutero", una persona identificada de esta forma para decir que se dedica al delito de robo de vehículos, los cuales son sacados del país por pasos no habilitados al otro lado de la frontera para ser comercializados por drogas, y en el último tiempo también como moneda de cambio de armas.